

【200回目をむかえて】過去のニューズレターを振り返る

2016年3月24日に第1号を発行したニューズレターが、今回で200回目をむかえました。

●200回分のニューズレター集を作成しました

これまでの199回分、さまざまなテーマで書かれたニューズレターを振り返ることは、民事信託における実務や研究がどのような推移を経たのかを見るうえで大変参考になるのではと考え、過去のテーマのタイトル一覧と、ニューズレター集を作成してみました。

民事信託活用支援機構の事務局を務める筆者の保管がよくなって、第102回のニューズレターの原稿を執筆者から預かれなかったという経緯があって、記録が漏れておりますが、ほぼ200回分のタイトル一覧とニューズレター集ができあがりました。

ニューズレター集を一気に読み切ることには大変かと思いますが、9年前からのタイトル一覧を見るだけで、これまでにどのようなことが注目されていたのか？ どのような実務があったのかを知ることができ、大変興味深いものではと思っております。

法務、税務、実務、旬の話題が取り上げられています。9年実績は手前味噌になりますが、なかなかのものと思っています。

また、タイトル一覧をご覧いただくとおわかりいただけるように、執筆者は、民事信託活用支援機構の理事を務める者によるものが多くなっています。執筆を担当する回ごとに、今回はどのようなテーマを取り上げていこうかと考え、記事を作成、その後、理事メンバーの記事に関する意見を得

るコトなどを経て、毎回、発信されています。

●是非、ニューズレターの執筆を！

発信は月に2回。毎月、10日と25日に発信しています。

民事信託活用支援機構では、記事の執筆を、広く募集しています。今後、会員の方々の記事が多数発信できるよう、多くの方々のご執筆をお待ちしております。

是非、ご遠慮なく、ご執筆をお申し出いただけますと幸いです。事務局までご連絡ください。よろしくお願いたします。

ご執筆をいただいた方には、薄謝ではございますが、執筆料もお支払いいたします。

(石脇俊司 民事信託活用支援機構理事)